

Usai Dilantik, Kades Lipukasi Awaluddin Segera Rangkul Semua Elemen Masyarakat

Warta.co.id - BARRU.24JAM.CO.ID

Jan 26, 2023 - 12:52



BARRU- Awaluddin, SE. Mm., resmi menjabat sebagai Kepala Desa (Kades) Lipukasi, kecamatan, Tanete Rilau, kabupaten Barru, setelah dilantik oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.

Acara pelantikan itu sendiri berlangsung sukses di gedung MPP pada Rabu kemarin 25 Januari 2023 yang dihadiri oleh segenap unsur Forkopimda Barru dan para undangan lainnya.

Awaluddin yang ditemui pada Kamis (26/1/2023) menyampaikan terima kasih kepada seluruh masyarakat Lipukasi yang mendukungnya dan memberi amanah untuk 6 tahun kedepan.

“Terima kasih kepada semuanya atas dukungannya, semoga masyarakat bisa bekerja sama mewujudkan visi dan misi desa”, ucapnya.

Menurut kakak kandung Camat Tanete Rilau ini bahwa pihaknya akan segera bekerja untuk mewujudkan visi misinya dan beberapa program kerja yang masuk dalam 100 hari kerjanya yaitu melakukan program skala prioritas seperti memberdayakan masyarakat untuk memiliki jiwa kreatif dan inovatif dalam memajukan desanya serta memantau potensi desa yang bisa dijadikan program unggulan sehingga Desa Lipukasi ini menjadi desa yang unggul.

“Menjalankan program tersebut butuh koordinasi dengan merangkul semua elemen masyarakat untuk berkolaborasi memikirkan inovasi desa kedepanya. Tak jarang Perbedaan karakter menjadi tantangan sehingga butuh ketekunan dan kerja keras untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat untuk bersama sama membangun desa. Sehingga desa lipukasi menjadi desa unggulan,” ujarnya.

Ditempat yang sama ucapan terima kasih diberikan oleh Akmaluddin, S.STP selaku Camat Tanete Rilau kepada seluruh warganya atas dedikasi dan partisipasinya untuk datang ke TPS dan menjaga pilkades di wilayah kerjanya berjalan damai dan sukses.

Beliau juga memiliki sebuah harapan kepada para Kades yang akan bertugas di desanya masing masing untuk lebih mampu meningkatkan kemajuan daerah desanya masing-masing dan mampu melahirkan suatu inovasi-inovasi dalam peningkatan pelayanan dan peningkatan kesehatan masyarakat.

(Ahkam)